

Irán y Argelia abogan por una postura firme contra Acuerdo del Siglo



Argel, 5 feb (RHC) Los cancilleres de Argelia, Sabri Boukadoum; e Irán, Mohammad Javad Zarif, pidieron una postura decisiva contra el denominado Acuerdo del Siglo anunciado por el presidente estadounidense, Donald Trump.

Ambos titulares calificaron el texto de cruel y enfatizaron la necesidad de proteger los derechos del pueblo palestino y de fomentar la solidaridad entre los estados musulmanes, según el recuento difundido por el sitio informativo iraní AhlulBayt, con sede en la ciudad santa iraní de Qom.

El canciller iraní, Mohamad Yavad Zarif, fue uno de los primeros países en denunciar el texto, en conversación con el presidente palestino, Mahmoud Abbas, al igual que los integrantes de la Liga de Países Árabes.

Durante esa conversación, el presidente Abbas informó a Zarif el rechazo de su país al proyecto estadounidense, los próximos pasos para cohesionar un consenso internacional y liquidarlo, así como de los esfuerzos para lograr la unidad nacional. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/213749-iran-y-argelia-abogan-por-una-postura-firme-contr-acuerdo-del-siglo>



Radio Habana Cuba